

OPINI PUBLIK

Silaturahmi Dengan Perantau Galogandang Wabup Richi Aprian harapkan Perkuat Kepedulian dan Persaudaraan

Joni Hermanto - TANAHDATAR.OPINIPUBLIK.ID

Feb 6, 2023 - 19:33



Foto : Dok. Prokopim Pemkab. Tanah Datar

TANAHDATAR - Perantau merupakan salah satu dalam memperkuat pembangunan baik fisik maupun pembangunan sumberdaya manusia. Hal tersebut disampaikan Wakil Bupati Tanah Datar Richi Aprian saat bersilaturahmi

dan berdiskusi untuk membangun kampung halaman bersama perantau jorong galondang ngari III Koto kecamatan Rambatan se jabodetabek, Minggu (5/2) di Aula 5G Resort Cijeruk Bogor.

Dikatakatan Wabup, perantau Tanah Datar banyak tersebar di berbagai wilayah di Indonesia, sebagai bentuk perhatian pemerintah kepada perantau untuk menjalin silaturahmi dan menjalin informasi untuk kemajuan kampung halaman Tanah Datar khususnya Galogandang.

“Perhatian kita tidak semata untuk di kampung halaman saja namun juga bagi masyarakat di perantauan, untuk itu kami dari pemerintah daerah datang ke Bogor untuk menggali informasi dan melihat langsung masyarakat kita di perantauan.,” ungkapnya.

Pada kesempatan itu Wabup Richi juga mengajak perantau yang sukses untuk dapat bersama-sama membangun kampung halaman, karena peran perantau juga sangat diharapkan untuk kemajuan Tanah Datar ke depan.

Khusus untuk kegiatan yang dilaksanakan perantau Galogandang dalam rangka Galogandang mengaji Wabup Richi apresiasi. "Kegiatan ini sangat positif dimana suatu pembangunan bukan sekedar fisik namun pembangunan manusia juga di butuhkan," ucapnya.

Di kesempatan itu, Wabup juga ungkapkan beberapa permasalahan yang dihadapi pemerintah daerah diantaranya stunting, kenakalan remaja. untuk itu diharapkan kepada perantau mari bersama-sama bersatu padu untuk memperkuat kepedulian dan persaudaraan, harapnya.

"Dengan semangat kebersamaan apapun yang direncanakan akan bisa dilaksanakan basamo akan jadi, yang kusuik bisa salasai, yang barek jadi ringan dan yang karuah akan janiah,, ucapnya.

Selain itu Wabup Richi juga berharap kepada perantau untuk berperan sebagai duta Tanah Datar di perantau untuk promosi daerah.

Sebelumnya Ketua IKAPGA Jaya M.Dt Gindo Sinaro sampaikan ucapan terima kasih kepada wabup Richi yang telah mengunjungi warga Tanah Datar di perantauan, semoga itu dapat meningkatkan hubungan silaturrahi antara perantau dengan pemerintah daerah dan saling bersinergi untuk membangun kampung halaman.

Pada saat sesi diskusi wabup richi juga menampung aspirasi dan saran serta masukan dari warga perantau demi kemajuan Tanah Datar lebih baik lagi ke depannya.**(JH)**